



きずな

札幌市サッカースポーツ少年団連盟 広報紙
2017. 10. 12 No. 14

チャレンジリーグ・Gブロック



LEAGUE REPORT
U-12サッカーリーグ
北海道 札幌地区リーグ2017
チャレンジリーグ Gブロック
(平成29年4月29日～9月2日)

最終順位 (全日程終了)		
1位	サッポロボーイズ	34
2位	手稲鉄北	31
3位	リベルタ栄町	23
4位	札幌中央	20
5位	西白石	19
6位	中の島	17
7位	L-WAVE・B	14
8位	豊園	0

チャレンジリーグGブロックは、例年の総合開会式後の開幕とは異なり、1日早く4月29日に開幕しました。チームは中の島(豊平区) サッポロボーイズ(中央区) 手稲鉄北(手稲区) L-WAVE FC・B(北区) 札幌中央(中央区) FCリベルタ栄町(東区) 西白石(白石区) 豊園(豊平区) の8チームで全日程を戦い抜きました。札幌地区の上位リーグの予備軍ともいべきチームが揃い、どのチームも実力があり、後半はどのチームも見逃せず大混戦状態でのリーグ戦となりました。1.2位、3.4位チームは勝ち点3で得失点差によっては順位が変わり、4位以下はどのチームもプレーオフだけではなく入替戦に回ることも視野に入れての戦いに、1戦1戦がとて目も離せない戦いとなりました。また例年の事ながら、寒暖の差の激しい、北海道特有の寒い日に始まり、真夏を経て肌寒い秋に終わるリーグ戦となりました。



開幕からリーグの2強としてけん引したのは手稲鉄北とサッポロボーイズ。サッポロボーイズは13番を中心に個々の突破と、粘り強く簡単に攻めさせない鉄壁の守備で、リーグ中盤に1位の鉄北を退けそのまま首位に。リーグ戦でもわずか2敗という圧倒的な強さを見せて堂々の1位でした。おしくも2位となった手稲鉄北。サイドバックの3番の正確なロングボールを前線の15番がしっかり決め、その他の選手も献身的な守備を常に行ないチャンスを確実につなげるサッカーでしたが大事な試合でドローに持ち込まれてしまう苦しい試合が続き、僅差で1位の座を譲ってしまいました。3位のリベルタ栄町は起点となる選手がいるものの、どの選手からでもしっかりと前へ仕掛けられる攻撃の意識が素晴らしいチームでした。

【 僅差で第2位の手稲鉄北 】
西白石は幸先よいスタートを切り、GK1番の守備とMF10番を起点とした攻撃で何度も苦しい試合を乗り越えながらも、後半やや持ちこたえられなかった感がありました。L-WAVE・BもAチームに劣らず高い技術力で惜しい試合が続くゲームがありました。中の島は長身10番の圧倒的なボールタッチで前線から積極的にチャレンジし、9番ほか周囲の選手が献身的にサポートするプレーで見ている人々を魅了してくれましたが惜しくも一步届かず。札幌中央は長身の9番の守備力と10番のボールキープ力でパスサッカーを展開しますが、決定力のなさがチーム力に反映し、結果として上位進出できないまま終了。豊園は今回リーグ戦で勝ち点を取ることができませんでしたが、俊足FW6番の精力的な走りや7番、10番の守備など、次年度につながるような試合を見ることができました。5年生も多く出場していたこともあり劣勢の中でも最後まであきらめずに戦う姿勢など、次年度がとて楽しみなチームでした。

西白石は幸先よいスタートを切り、GK1番の守備とMF10番を起点とした攻撃で何度も苦しい試合を乗り越えながらも、後半やや持ちこたえられなかった感がありました。L-WAVE・BもAチームに劣らず高い技術力で惜しい試合が続くゲームがありました。中の島は長身10番の圧倒的なボールタッチで前線から積極的にチャレンジし、9番ほか周囲の選手が献身的にサポートするプレーで見ている人々を魅了してくれましたが惜しくも一步届かず。札幌中央は長身の9番の守備力と10番のボールキープ力でパスサッカーを展開しますが、決定力のなさがチーム力に反映し、結果として上位進出できないまま終了。豊園は今回リーグ戦で勝ち点を取ることができませんでしたが、俊足FW6番の精力的な走りや7番、10番の守備など、次年度につながるような試合を見ることができました。5年生も多く出場していたこともあり劣勢の中でも最後まであきらめずに戦う姿勢など、次年度がとて楽しみなチームでした。



総評として、運営的にスムーズに開催できたリーグとなり、天候も含め、会場についても西白石さんのご協力を頂き多く提供して頂いた事や、大きな問題もなく無事に終えることができました。またSSAPや東雁来グラウンドでの開催時も、会場担当チーム以外のチームも積極的に準備設営に協力頂けたことで大きな問題もなく終えることができました。

技術的にも基本的な部分ではありますが「止めて、蹴る」がしっかりできるチームがどんな会場でもしっかりと結果を残したと思います。1位のサッポロボーイズは、来季からよりレベルの高いリーグでの戦いとなりますが、これからも大いに活躍して頂きたいです。他のチームも次年度に向けてまたこのリーグで対戦できるように頑張ってください。

【 Gブロックリーグ優勝・第1位 サッポロボーイズ 】
最後になりますが、各チームの指導者、代表者、保護者の皆様には多大にご協力頂きましたことを改めてお礼申し上げます。また来年も、勝敗だけでなく、子どもたちにとってより素晴らしい環境を整えられるように皆さんで盛り上げたいと思います。